

Tief betroffen nehmen wir Abschied von

Zoe Stengele

17. September 1994 – 19. Februar 2022

Zoe Stengele ist am 19. Februar 2022 unerwartet verstorben.

Sie studierte seit September 2019 am Departement Gesundheit der ZHAW im Bachelorstudiengang Hebamme und war bei ihren Mitstudentinnen als aufmerksame Kommilitonin und Vertretung des Studiengangs sehr geschätzt. Im Dozierenden-Team erlebten wir sie als engagierte Studentin, welche ein grosses Interesse an zukünftigen Beruf hatte und ihr Ziel, Hebamme zu werden, gewissenhaft, mit grosser Energie und viel Freude verfolgte. Sie wird uns so in Erinnerung bleiben und fehlen.

Im Namen der ganzen Hochschule entbieten wir ihren Eltern unser tief empfundenes Beileid und wünschen ihnen in dieser schweren Zeit von Herzen viel Kraft und Trost.

Mit stillem Gruss

ZHAW Zürcher Hochschule für Angewandte Wissenschaften

- Prof. Dr. Jean-Marc Piveteau, Rektor ZHAW
- Prof. Dr. Andreas Gerber-Grote, Direktor Departement Gesundheit
- Beatrice Friedli, Leiterin Institut für Hebammen
- Mona Schwager und Gabriele Hasenberg, Co-Leiterinnen Bachelorstudiengang Hebamme